

令和3年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

虹の坂通信



呉市立昭和南小学校
学校通信第9号
令和3年6月4日

後輩のために

今週の水曜日に、6年生と職員でプール清掃を行いました。呉市では、今年の水泳の学習は中止のため、プールを使用することはありませんので、施設の維持のための清掃です。

昨年と同じでした。当時の6年生も、水泳の授業をすることができませんでした。それでも、来年は後輩たちが使えるようにと一生懸命にきれいにしてくれました。

今年の6年生も、同じ気持ちで、がんばってくれました。水に濡れながら、1時間以上汚れを落としてくれました。みんなで声を掛け合い、楽しい雰囲気作業をしていました。

お昼の放送で、私から、6年生が南小のみんなのためにプールを掃除してくれることを伝えました。きっと後輩は感謝の気持ちを持ってくれたと思います。ありがとう。6年生さん。



命を守るために

毎月1のつく日（1日、11日、21日）には、昭和地区交通安全推進委員のみなさんによる、交通安全街頭指導が行われています。子どもたちの登校に合わせて、通学路の横断歩道や交差点に立って見守りをしてくださっています。子どもたちの命を守る活動であると同時に、地域の方々と元気よく挨拶を交わす交流にもなっています。

地域にはたくさんの推進委員さんがおられますが、学校の近くでは、正門の前の横断歩道に、此原の檀上さん、南門下の横断歩道に、ひばりヶ丘の野田さんがいつも立ってくださっています。

交通安全の見守りは、保護者の皆様にも当番で参加していただいております。いつも感謝しております。

